
吉原・六月の花嫁のレポート　1997 年 11 月
　会員の方のご了解を得て、吉原・６月の花嫁のレポートを掲載します。　姫様がウェディング
ドレスで登場することで有名ですが（着物じゃ大変）　これが目当ての人っているのかな？　も
ちろん姫の名前は伏せてありますので悪しからず。　レポートは「平ちゃん」さんです。

■インターネット会員です

　先日オープンしたｍｓｊというホームページ、ミンク、シャレード、六月　の花嫁の３軒のソー
プの（おそらく頭文字でつけた）ＨＰですが、会員登　録をすると、５Ｋ割引があり、またメー
ルでお店のシステム、その他の質　問にも答えてくれるなかなかのものです。　姫様の出勤日も
でているので、これは便利。

■メイルでチェック

　早速、気になる六月の花嫁のシステムをメールで質問。（実は知っていた　けど）マット、椅子
のプレイはなし、完全スキン着用との回答を得ました。　さて、もう一つ気になるのは姫様。Ｈ
Ｐにも顔写真のあるＫさんは、もし　かして数年前に風俗誌のグラビアで何度も見かけたあの人
ではないか？　でも彼女はやめたって聞いたしなあ・・・　これもメールで質問したところなん
とご本人とのこと。　これは行くしかないでしょ？

■予約して

　というわけで（どんなわけだ？）１１月ＸＸ日に早速行って来ました。　会員は一週間前から
予約が可能とのことですが、当日に電話でＫさんで　予約ＯＫでした。ちなみに料金は総額５０
Ｋのところ、会員専用のＨＰに　ある５Ｋ割引で４５Ｋ、（入り口で１５、姫様に３０）時間は 100

分です。

■ご案内

　送迎は近辺の駅ならどこでもＯＫといった感じです。今回は三ノ輪駅から。　電話してから
５分ほどで（指定されたナンバーとは違う）車がきました。　おそらく系列店の車がたまたまき
ていたのでしょう。とりあえず待たされ　るよりははるかに良い。　入り口で入浴料を払って
待合室に。　１０人ぐらい入れるかなあ。６畳程度であまりで広くはない。　おまけにご案内
の際の通路とすりガラスで仕切られているだけで、人の通　る様子が結構よくわかる。　ご案内
の際に凝ったしかけ（というほどのものでもないか？）があるので　、様子がバレバレ。　いざ
ご案内。この店の売りの一つ、女の子がウエディングドレスで迎えて　くれます。　おまけにミ
ラーボールの光る中でのご対面。（これが待合室からよくわか　ってしまうのが悲しい）さらに
バックには結婚行進曲（ウエディングマー　チ、みなさんよくご存じの曲）といった念の入れよ
う。　「ごゆっくりどうぞ」の声に送られて個室へ。部屋は３階でした。　－しかしどうして吉
原のお店にはエレベーターというものがないのでしょ　う？新宿２丁目近辺の店にはあるんで
すがねえ？

■ご対面

　さて、いよいよあこがれのＫさんとの対面。　以前風俗誌にでていた頃は僕はまだ学生で、総
額５０Ｋの店など高嶺の花　だったからなあ・・・　当時と比べると、やはりちょっとだけお年
を召したかなあ、といった感じ　です。それよりも当時よりかなりやせておられました。（胸が
小さくなっ　ていたのはがっかり）　本人曰く、当時は若かったからパンパンに張りつめていて
も許されたけど　今は許されないでしょ？とのこと。（いや、人の趣味はそれぞれだから、　むし
ろその方が良いって人もいると思うが・・・あっ俺か？）　当時の体型には戻りたくないとも言っ
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てました。いや、胸だけは当時のサ　イズでも良いと本人もおっしゃってます。

■プレイ開始

　さあプレイだ。まず手伝ってもらいながら服を脱ぐ。そして姫様も麗しの　ウエディングド
レスを・・・あれ、以外と簡単に脱げるのね？（本物もお　色直しが簡単にできるようにこんな
簡単に脱げるのかなあ？）　そして浴槽にお湯をはりつつ体を洗ってもらいます。ここでは特別
なプレ　ーはなし。本当に洗ってもらうだけ。　そしてまずこちらだけ浴槽（ジェットバス付）
につかりながら、歯磨き。　そしていよいよ冷たくぬらしたタオルを持って、姫様が浴槽へ。　
まずはタオルを僕の顔の上にのせてお顔のマッサージ。ああリラックス。　そして潜望鏡プレ
イへ。完全スキン着用とは言っても、ここのおしゃぶり　は生です。おお、すっかり元気になっ
てしまった。

■１回戦！！

　湯から上がり、ベットに腰掛けてしばし雑談。ここで飲み物もでる。そし　て姫様が明かりを
落とし・・・一度目のベットプレイ。　最初はこちらが横になったところをなめてきてくれる。
おっ結構濃厚、マ　ットがないというのであくまでソフトプレイかと思っていたらそうでもな　
いですね、これは。（ここの感想は人によって違うと思う、はじめからハ　ードなものを期待する
と期待はずれになるというレベルです。）　上が良いか下が良いか聞いてくるので、僕はこちらが
上を希望。そしてま　ずは一回。

■ちょっと休憩して２回目へ

　ベットにふたりで（全裸で）横になったまま雑談。競馬の話で盛り上がっ　てしまった。彼女
結構詳しくて、２－３年前の G3 の話でもしっかりわかる。　ちょっと盛り上がりすぎた、時間大
丈夫かな？と思ったけれど、彼女もそ　の辺は心得ていて、ソロソロのところで２回目に突入。
　今度は彼女に上になってもらう。途中で上下交代して、無事二回目も終了。

■上がりです。

　終わって待合室に戻ると、アルバムを見せてくれる。そのうちに男性従業　員がきて、今日の
感想、点数などをきかれる。（アンケートだけど、その　場では紙には記録していなかった）　そ
れからこちらの好みなどをきかれ、それによってアルバムの中からおす　すめの姫を選んでくれ
る。最後にはその従業員が名刺をくれて、「今度ご　来店の際には私にお電話ください。ご希望
に添った女の子をご紹介いたし　ます。」とのこと。うーんがんばってるなあ。　帰りに外にで
たら、小雨が降っていた。新品のビニールがさを「こちらを　お使いください」と差し出してき
た。　僕は折り畳みがさを持っていたので受け取らなかったけど、行き届いてる　という印象。
鶯谷まで送ってもらう。

■ロビンの感想

　ふーん。ウェディングドレスを着たりしてイメージ戦略も含めてソフトサ　ービスのようで
すね。レポートにもあるように人によりますし姫にもよる　ので一概にはいえませんが。　一
度くらい姫様登場の場面を見てみたいなぁ。でも、待合室からバレバレ　だとすこし照れるよ
ね。　最近、インターネット会員のお店が増えているようだし、とりあえずイン　ターネット会
員の申し込みしてみよう。
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